



奄美市立宇宿小学校 学校便り

宇宿っ子

平成 29 年 9 月 7 日発行宇宿小学校 9 月号



「2学期のスタートです！」

校長 岩下博成

長い夏休みも終わり、宇宿小学校にも子どもたちの元気な声が響いています。一回りも二回りも成長した子どもたちの姿を見ることができ大変うれしく思います。42日間という夏休みでしたが、まずは、子どもたちに大きなけがや事故がなく何よりでした。夏休み中のことを子どもたちに聞いてみますと、海での遊びや旅行、少年団のことなどが一番の思い出として残っているようです。また、頑張ったことは、宿題や勉強、お手伝い、縄跳び、一輪車、ラジオ体操、少年団など子どもによって様々ですが、どの子も充実した夏休みを過ごすことができたようです。

「2学期の合言葉と子どもたちへの願い」

- 1 「ハキハキ」：自分の考えをしっかりともち、発表なども堂々としてできる子どもになってほしい。（公開研究会の際も）
- 2 「ニコニコ」：笑顔で優しく、気持ちのよいあいさつができる子どもになってほしい。
- 3 「キビキビ」：すべきことに対して素早く行動し、しっかりと取り組める子どもになってほしい。（特に運動会に向けて）

さて、先日、校区の方とお話をする機会がありました。その中で、宇宿の子には、「ハキハキ・ニコニコ・キビキビ」した子どもになってほしいというお話を伺いました。これは、宇宿小学校の校訓である「かしこく・やさしく・たくましく」と通じるものがあると感じ、感銘を受けました。そこで、早速、2学期の始業式で子どもたちにも「2学期に心がけてほしい3つの合言葉」として、左のことを話しました。ぜひ、実行してもらいたいと思います。

これからはまた暑い日が続き、やはり、2学期の学校生活がスムーズに行えるように、「早寝・早起き・朝ごはん」を心がけ、生活リズムを整えることが大切です。また、2学期は、運動会をはじめ、多くの行事があります。学習面でも充実する大切な学期です。子どもたちが、様々な場面で活躍できるように全職員で支援していきたいと思ひます。ご協力をよろしくお願いいたします。

9月1日は「防災の日」ということもあり、地震後、火災が起こったことを想定して避難訓練を行いました。子どもたちは、無言で素早く行動し、全員が2分程度で学校農園へ避難することができました。その後、津波の際に逃げる経路の確認もしました。ちなみに、子どもたちが学校にいるときに津波が起こった場合は、太陽が丘公園へ避難することになります。（学校の海拔：7m）ご家庭でも下校後や休みの日など、子どもだけの場合もありますので、もしもの際に備えて、ご家庭からの避難経路や家族で集合する場所を確認しておきましょう。



今月の島口教訓（島口教訓カレンダー・島口ことわざかるた より）

へた なる じょうず
「下手からどぶ習て 上手なりゆる
およ うも しあん
及ばんと思つて思案しんな」



初めから上手な人はいない。一所懸命努力してこそ立派な人間になるのです。下手だからといって嘆いたり悩んだりしてはいけません。（学習面でも運動面でも、初めてのことや苦手なことにチャレンジして頑張り、実りの多い2学期にしましょう。）

運動会練習（稲すり踊り）

運動会に向けて練習をがんばっています。校区の伝統芸能「稲すり踊り」を今年も披露します。

朝の会や稲すり踊りの練習時間になると、子どもたちの稲すり節の歌声が校舎に響き渡ります。お互いに協力し合う姿も見られ、練習がとても楽しそうです。



入賞おめでとう

- 南日本硬筆展
 - 優秀賞 5年 豊田 安梨
 - 推薦 1年 泉 燈伍
 - 2年 岩山 美結
 - 3年 豊田 梨奈
 - 4年 神宮 心優 惠 彩矢香
- 市図画作品審査会
 - 特選 1年 泉 燈伍 浜崎 あおい
 - 山下 凌太 諏訪 結生心
 - 2年 川口 絆樹 惠 海綺
 - 山田 佳那
 - 3年 豊田 梨奈
 - 4年 西田 光透波 惠 彩矢香
- 第68回鹿児島県図画作品審査会
 - 入選 2年 川口 絆樹
- 校区相撲大会(城間場所)
 - 下学年の部 優勝 1年 山下 凌太
 - 準優勝 2年 川口 絆樹
 - 第3位 3年 川原 慶成
 - 上学年の部 優勝 5年 川原 蓮成
 - 準優勝 5年 平 悠汰
 - 第3位 5年 浜崎 悟空

秋季運動会

まだまだ暑さが厳しいですが、来月始めには、下記のとおり、校区合同の秋季運動会が開催されます。

多くの皆さんの参加をお待ちしております。

期日 10月1日（日）

8：30開会



お知らせ

保護者による1学期の学校評価の結果を宇宿小学校のホームページにアップしてありますので、御覧ください。

(URL)

<http://cms.city.amami.kagoshima.jp/cms8341/index.html>

始業式 9 / 1

いよいよ2学期が始まりました。始業式では2年生の岩山 美結（いわやま みゆ）さんが児童代表で夏休みの思い出と2学期の目標を立派に発表することができました。

また、始業式での子どもたちの態度もしっかりしていて、校長先生のお話をよく聞き、学習面や生活面において、2学期への意気込みを感じさせる様子でした。

2学期には、秋季運動会や公開研究会、学習発表会などのさまざまな行事があります。自分の目標に向かって頑張ってもらいたいです。



2年 岩山 美結さん 校長先生のお話

PTA 奉仕作業～御礼～

8月20日（日）、PTA奉仕作業が行われました。保護者の皆様には、朝早くから校庭の草刈りや樹木の剪定及び校舎内の清掃など、広範囲にわたって作業をしていただきました。

おかげさまで、学校環境が大変美しくなり、子どもたちは2学期の学校生活を気持ちよくスタートできました。

御協力をいただき、ありがとうございました。

9月・10月の学校行事予定

〈9月〉

- 7日（木） 授業参観・学級PTA・親子読書会
- 9日（土） 土曜授業
- 13日（水） 教育相談（保護者対象）（～15日）
- 25日（月） 運動会予行練習
- 28日（木） 運動会準備 運動会全体練習
- 29日（金） 運動会全体練習

〈10月〉

- 1日（日） 秋季運動会
- 3日（火） 身体計測・視力検査、第2回PTA運営委員会
- 12日（木） 笠利地区複式6校集合学習
- 15日（日） 第112回招魂祭相撲大会
- 22日（日） 笠利地区市民体育大会
- 25日（水） 市小学校陸上記録会（5・6年生）
- 28日（土） 奄美市民文化祭
- 31日（火） 宇宿小公開研究会

